
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 02 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRES. 

Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora. Estado de Mato do Grosso 

do Sul denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 

Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 

seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 

colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 

aprovada por unanimidade. Expediente: Matéria apresentada pelos senhores 

vereadores e senhoras vereadoras. Indicação n° 43. Autoria do Vereador Joaquim 

Cassiano Teixeira. Não houve Vereador ou Vereadora inscrito (a) para fazer uso da 

palavra. ORDEM DO DIA: 1° Projeto de lei 466/2023 Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a firma termo de fomento com a Associação de pais e Amigos dos 
Excepcionais —APAE e dá outras providencias. Projeto aprovado por unanimidade. 
Explicações Pessoais: Vereador Alex Campos. cumprimentou a todos, em seguida 
disse que viu alguns vídeos onde os Professores de música do Projeto Ciranda foram 
nas escolas para convidar os alunos a participarem desse Projeto onde foi aprovado no 
ano passado sendo um sonho seu de campanha colocar na cidade uma Escola de 
música e o ano retrasado solicitou uma Emenda para o deputado Fabio Trad, no valor 
cem mil reais que veio via Assistência Social esse recurso veio de encontro esse 
Projeto. Falou que duas pessoas do Parque Novo Horizonte lhe perguntam porque nós 
não temos uma urna na Comunidade, para não precisar deslocar e pagar pedágio para 
vir em Sonora para votar, com a graça de Deus na próxima eleição vai ter uma urna 
naquela Comunidade. Disse que fez um oficio encaminhado ao para o Cartório 
Eleitora sendo atendido. Finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Dalmi Tuta, agradeceu a Deus por mas essa oportunidade 
de estar aqui, em nome do Presidente cumprimentou a todos os Vereadores (as) e a 
todos os presentes. Em seguida falou do Projeto 466/2023 da cozinha pedagógica 
destinada a APAE, votou favorável onde o mesmo visa o desenvolvimento do Município 
e a inclusão social. Parabenizou os organizadores do torneio de xadrez no qual 
participou o 30 colocando do ranking nacional, para fazer esse trabalho em nosso 
Município deixou registrado a parceria da Engie, com o Município de Sonora, deixa 
seus agradecimentos na pessoa do Dalmon, levando a todos os responsável da Engie 
e a Secretaria de Educação Clotilde e o Prefeito Enelto Ramos da Silva, pela realização 
deste belíssimo evento o qual contou com a participação de outros Municípios e 
Estados os quais vieram conhecer nosso Município a as belezas do nossos Balneário, 
parabenizou a todos que na sexta feira participaram o evento do partido PP, onde é 
membro da Comissão do PP, ficou muito feliz com a participação inúmeras pessoas 
que compareceram no evento e novas pessoas estão entrando na política e fazer 
parte do processo é isso que a cidade precisa e quem quiser participar estamos de 
portas aberta, finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, iniciou agradecendo a presença do 
pastor Ailton, do Genesi que sempre está nas Sessões, parabenizou os candidatos (as) 
do Conselho Tutelar qu tiv ram a coragem de colocar seus nomes a disposição e 
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parabenizou todas as eleitas. Agradeceu a chuva porém com ela começa os 

problemas, gostaria que os mesmos fossem resolvidos antes. Solicitou a Dra Angela, f 

um oficio solicitando se existe um plano de trabalho para tentar entender como está 

sendo feito esse cronograma de trabalho. Agradeceu a Deus por tudo que tem feito por 

ele. Disse amanhã estará indo pra Brasília e tem certeza que vamos trazer bons 

resultados, finalizou desejando uma boa noite a todos uma ótima semana. Em seguida 

fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira. cumprimentou a todos e 
falou da sua Indicação que é a iluminação do residencial Ponte de Pedra uma vez estar 

sem iluminação e falando com o prefeito disse que vai me atender. Sobre o Projeto 

466/2023 é um Projeto que vem de encontro com as pessoas que precisam. Essa 

semana passada juntamente com a Vereadora Vera esteve com o Prefeito em uma 

reunião com um empresário que está interessado em trazer seus empreendimentos 

para Sonora gerando empregos que é construção de silos, o Prefeito se comprometeu 

em levar ele até o Governo do Estado para consegui incentivos. Parabenizou todos os 
Conselhos (as)Tutelares que participaram da eleição e que eles façam um bom 

trabalho. Solicitou que o Prefeito tenha um local adequado para o Conselho trabalhar, 
finalizou agradecendo a presença de todos. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora 
Veraluce Santos Dantas Santos, agradeceu a Deus, cumprimentou a todos os 
presentes. Sobre os empresários já foi conversado com o Prefeito e Ele já conversou 
com o Lucas proprietário da Usina porque precisa de dez hectares para viabilizar o 
empreendimento, tem outros empresários que entraram em contato e estão vindo com 
outros projetos a serem implantados em nosso Município, uma delas é a fábrica do 
chapéu , na semana que vem já estará trazendo esse projeto, nós Vereadores queremos 
benefícios para o nosso Município, finalizou com boa a noite a todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santos, iniciou cumprimentando a 
Presidência estendendo seus cumprimentos Mesa e aos Vereadores (as), 
cumprimentou aqueles que nos assistem pela rede sociais e todos os presente. Quero 
direcionar diretamente as mulheres de nosso Município falando do mês que enfatiza a 
luta sobre o câncer, a carreta do hospital do amor vai estar no Município no final do mês, 
solicitou as mulheres procurarem a Secretaria de Saúde para fazer o pré-agendamento, 
fica a aqui o convite, as mulheres que não forem atendidas vai estar fazendo o 
agendamento para Campo Grande no centro de diagnóstico do Hospital do Amor. Em 
nome do Sr. Dalmon, parabenizou pelo projeto maravilhoso e brilhantes que trouxe 
um jogador de xadrez que é o 3° no ranking nacional e tem experiência internacional e 
agradecer Engie por está oportunidade e suporte para esses jovens. Parabenizar os 
Conselheiros (as) Tutelares pela participação nas eleições e aos que tivera êxito de 
serem eleitos. Solicitou a Dra. Ângela uma Indicação para o Executivo rever os salários 
dos conselheiros (as) Tutelares, gostaria que o executivo encaminhasse urgente a 
melhoria dos mesmos, finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em suas 
considerações o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, agradeceu a 
presença do Genesi, por esta sempre nas Sessões, ao pastor Ailton, aos colaboradores 
da Câmara Municipal e a impressa. Em seguida falou da eleição do Conselho Tutelar 
onde foi eleito (a) cinco representantes, Maria Brito 249 votos, Isadora Rafaela 168 
votos, Cláudia Montavam 145 votos, Sineide Viera 133 votos e lndiara Colossi 120 e 
desde deixo a Câmara Municipal a disposição para qualquer solicitação ou demanda 
do Conselho. Falou da realização do o primeiro torneio de xadrez com a presença do 
grande mestre Krikorsm, o qual faze uma palestra sobre mentes brilhantes, agradeceu 
a presenças de todos os Municípios presentes no Evento, o qual contou com a 
participação tabém de outros Estados, agradeceu a presença dos Vereadores na 
presidente do evento, Vereador Fabio e o primeiro secretário vereador Laudir, 
agradeceu o Dalmon representante da Empresa Engie que é uma parceira sendo Ele 
uma pessoa que está lutado para o xadrez crescer em nosso Município, agradeceu a 
Gerente de Educação, ao Executivo e a participação do Legislativo cedendo espaço e 
organizado para acontecer esse evento. Agradece ao Matheus incansável para o 
andamento do evento, aAn que esteve fazendo as imagens e entrevistas, a llixadra, 
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Dailsa, Juscilene e Adriana todas muito contribuíram para a realização desse Evento, 
e pelo testemunho dos jogadores e professores falando que foi um Evento muito bem 
organizado, disse que no Ginásio temos uma sala com quarenta alunos praticando o 
xadrez e conversando com o Prefeito Ele fez um compromisso de atender uma 
Indicação para que fosso incluído os jogos de xadrez no calendário do esporte do 
Município. Parabenizou a todos os Vereadores e Vereadoras pelo seu dia transcorrido 
em 1° de outubro, sendo sabedor da importância e compromisso de cada um de vocês 
e dedicação que tem com a população, por mais que somos criticados nós temos nossas 
responsabilidades e sabemos porque estamos aqui sempre buscando o melhor para 
nossa cidade, parabéns a vocês pelo dia do vereador. E nada mais havendo a tratar 
encerrou a presente Sessão, e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 1° Secretário lavrei 
a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo 
Presidente 
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